

24 HORAS

EL PRESIDENTE DE HAITI, François Duvalier, ha demostrado ser uno de los peores testaferrus de América Latina. SE HA FLEGADO completamente a los búxas que le envía TRUJILLO. ELECTO por un pueblo que aspira...

LA HUELGA DEL ACERO EN ESTADOS UNIDOS tiene consecuencias sumamente perjudiciales para la economía mundial. Por una parte las industrias que dependen de ella...

EL APARATO DEFENSIVO de los Estados Unidos se debilita también al paralizarse la producción de buques, aviones, etc. Si dentro de unas semanas no se ha arreglado la huelga...

MIENTRAS LINCOLN WHITE SE QUEJABA en Washington, al sur del abuelo, MARLENE DIETRICH, la actriz que aún luce de quipú, se demagó al ser invitada por un grupo de administradores...

EL PROBLEMA DEL DESEMPEÑO que muchos críticos contra la REVOLUCIÓN, es mundial. En Estados Unidos, en este momento, el 48 por ciento de la CAPA...

L. O. G.

Tiene la Revolución Cubana una ideología?

por César leante

No era la primera vez, aquella noche, que día desde que la Revolución Cubana creaba una ideología. Ya en otras ocasiones había ideado el mismo...

Confieso que desde que lo he leído me surge una pregunta: ¿y a partir de él? En uno, en ningún momento me he preocupado de la cuestión. Ya en otras ocasiones me preguntaba por esas...

Para he aquí que llegaba la hora de las contradicciones. Yo no he leído el artículo. Pero he leído el artículo. Los cupulistas más dogmáticos lo critican así. Y entonces resulta que la Revolución creaba de ideología.

¿Por qué, muy bien, para uno de los grandes problemas de la humanidad es el problema de la ideología? ¿Por qué, muy bien, para uno de los grandes problemas de la humanidad es el problema de la ideología?

No era que así se tenga un mucho dicho al pueblo. Esto, con un subido interés, no, por siempre se repite. Pero he aquí que llegaba la hora de las contradicciones...

Por eso, si detenerse a meditar mucho si la Revolución tiene una ideología o cuál es su ideología, el pueblo cree que se trata de un problema de ideología. ¿Por qué?



De un nacionalismo abierto

por roberto fernández retamar

circulo, y sólo a través de ellos, nos lleva a la generalidad humana. Así, lo que hacemos...

Hablamos aludido a la dos defensas públicas en un momento al nacionalismo en expresión: el típico turista...

¿De qué habla? En este momento, el mundo se encuentra en un momento de transición. El mundo se encuentra en un momento de transición...

De qué habla? En este momento, el mundo se encuentra en un momento de transición. El mundo se encuentra en un momento de transición...

¿Qué otro argumento puede utilizarse entonces para negarle una ideología a esta Revolución? Supongo que el único...

¿Qué ha hecho el gobierno de la Revolución para promover la ideología? En primer lugar, en el orden político...

¿Qué ha hecho el gobierno de la Revolución para promover la ideología? En primer lugar, en el orden político...

¿Qué ha hecho el gobierno de la Revolución para promover la ideología? En primer lugar, en el orden político...

Puntos, comas y paréntesis

El "caso" Baragaño

por EL ESCRIBA

La gente, que las más de las veces prefieren de su autor. Aquí estamos bien...

Para decir de una vez: Baragaño es un apóstata. Por la necesidad de ser él se ha apostado a sí mismo. Autopostestación le...

De qué habla? En este momento, el mundo se encuentra en un momento de transición. El mundo se encuentra en un momento de transición...

De qué habla? En este momento, el mundo se encuentra en un momento de transición. El mundo se encuentra en un momento de transición...

¿Qué ha hecho el gobierno de la Revolución para promover la ideología? En primer lugar, en el orden político...

¿Qué ha hecho el gobierno de la Revolución para promover la ideología? En primer lugar, en el orden político...

¿Qué ha hecho el gobierno de la Revolución para promover la ideología? En primer lugar, en el orden político...

¿Qué ha hecho el gobierno de la Revolución para promover la ideología? En primer lugar, en el orden político...

¿Qué ha hecho el gobierno de la Revolución para promover la ideología? En primer lugar, en el orden político...

REVOLUCION

ORGANO DEL MOVIMIENTO REVOLUCIONARIO Director: CARLOS FRANQUI Subdirector: EUCLIDES VAZQUEZ CANDELA Administrador: VICENTE BAEZ Director Artístico: ITHIEL LEON Consejo de Dirección: Emilio Guete, Orestes Miró, Carlos Frangip... Director de "Lunes de Revolución": Guillermo Cabrera Infante Redacción, Administración y Talleres: Carlos H. Noé 615. La Habana. Telefonos: Centro Postal 70-5591, 70-5592, 70-5593.

Divagaciones de esta hora

Del oficio de escribir

por I. otero

El viejo debate del arte digno y las torres de marfil no son los únicos asuntos que se agitan en las páginas de REVOLUCION. La polémica siempre abierta sobre el "ema, tiene vigencia especial en estos minutos...

De un gran amor por las cosas puede surgir el deseo de destruir. Baragaño "Romántico a la terrible manera del siglo XX" aspira a la destrucción de nuestro siglo. ¿John...

¿Qué ha hecho el gobierno de la Revolución para promover la ideología? En primer lugar, en el orden político...

¿Qué ha hecho el gobierno de la Revolución para promover la ideología? En primer lugar, en el orden político...

¿Qué ha hecho el gobierno de la Revolución para promover la ideología? En primer lugar, en el orden político...

¿Qué ha hecho el gobierno de la Revolución para promover la ideología? En primer lugar, en el orden político...

¿Qué ha hecho el gobierno de la Revolución para promover la ideología? En primer lugar, en el orden político...

Festival Comprensión de Cuba

Mañana se inaugura el Festival COMPRENSION DE CUBA, organizado por Jóvenes escritores latinoamericanos con el propósito de crear un vínculo permanente entre el pueblo y la literatura cubana. En este sentido, se han creado diversas comisiones...

¿Qué ha hecho el gobierno de la Revolución para promover la ideología? En primer lugar, en el orden político...